
 
 
 
 
 
 
 

       

       

 
 
 

 
 

 
  

 

   

  

 

 

    

 

   

   

  

 

 

   

 

 

Der unterzeichnende Bezirksrat der ÖVP Landstraße Ernst Tauschmann 

stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 31.03.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

Antrag 

Baumscheiben – Begrünung  

Der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal Herr Mag. 

Jürgen Czernohorszky wird unter Einbindung der zuständigen Magistratsabteilung 42 

ersucht, Maßnahmen zu setzen, damit die Baumscheiben begrünt werden. Es sollten 

dabei Sträucher verwendet werden, die keiner besonderen Behandlung und Pflege 

bedürfen – siehe Bild -. 

BEGRÜNDUNG  

Vorweg sei positiv erwähnt, dass im 3. Bezirk, wo eine Möglichkeit besteht, Bäume 

gepflanzt, beziehungsweise Baumscheiben angelegt werden. Da das Erdreich um die 

Baumpflanzung sehr einladend für eine Mistablagerung und Hundekot ist, wäre eine 

Begrünung dieses Bereiches sinnvoll. Wie schon im Antragstext formuliert sollten 

dabei Sträucher verwendet werden, die keiner besonderen Behandlung 

beziehungsweise Pflege bedarf und dadurch nicht das Personal der MA 42 belastet. 


